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「おつかれさま～(^O^)／」    

 

 



 

 

 先生ごめんね～お顔にすすきが・・・ほかの写真は、何故かだれかが目をつぶっているので

す。みんな起きてる(？）のは、この写真だけ。。。  

 

本番でした。終わりました。 

全員全力で歌いました。私もみんなも色々と反省はあったものの、夢中になってみんなで歌い

きった充実感でいっぱいです。素直に楽しかったです☆☆☆ 

先生、ピアノ伴奏の方、ありがとうございました。みなさんおつかれさまでした。 

 

 昨年のメンバー11名は一人も欠けることなく、新たなメンバー4名を加えて 15名の声を合

わせることができました。これって、ほんとにすばらしいことだと思います！できたら次回は、ま

た数名の団員が加わって歌っていたら、もっと素晴らしい～!(^^)! 

 

 録音を聞くと、やっぱり「市民ホール効果」はありましたよ～ エコーがかかっていて、ちょ

っと聞きには(？？）いいんじゃな～い♪と聞こえます。…でも、課題はいっぱいあるように思い

ます(*_*)・・・・・・ 

反省会では、「なんだか、他のパートの声が聞こえなくて…」という声がありました。もっと弧を

描いて並ぶことと、『刺身』になってくっついて歌うと、お互いの声が聞き取りやすい、ということ

が言われました。次回忘れないようにしましょうねー。（写真を見るとなるほど、ソプラノが、ほ

とんど直線で並んでしまいましたねー、ごめんね気付かなかった 。） 

 

 月曜日に、コーラスを長くしてらっしゃる方のご感想を伺う予定です。早く伺いたいのですが、

私は明日からちょっと富山を離れるので月曜日に…。 

 


